



Sorgten für tolle Stimmung: Die kleinen Sänger des Essen-Steeler Kinderchores.

Fotos: privat

# Wunderbare Weihnachtsfeier

## AWO Oststadt feierte Jahresausklang

„Vergangenheit ist Geschichte, Zukunft ein Geheimnis und jeder Augenblick ein Geschenk“, sagt ein Sprichwort. Dann war die Weihnachtsfeier bei der AWO-Oststadt ein sehr schönes Geschenk.

Über 100 Gäste konnten die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer im Bürgerhaus Oststadt zu ihrer stimmungsvollen Weihnachtsfeier begrüßen. An den stilvoll gedeckten Tischen kam sofort eine feierliche Stimmung auf. Es wurde gesungen, erzählt und gelacht. Für einen gelungenen musikalischen Rahmen sorgte der umjubelte Auftritt des Steeler Kinderchores, der einmal mehr seine gesanglichen Qualitäten unter Beweis stellte. Als sich die Gäste von den fleißigen



Alfred Glup, Klaus Johannknecht und Ingrid Kraemer (v. li.) eröffneten die Feier.

Mitgliedern der AWO Oststadt verabschiedeten, waren sich alle einig: Bei einer solchen Feier wird einem der Sinn des Weihnachtsfestes erst richtig bewusst. Sogar die

Vorsitzende, Ingrid Kraemer, verdrückte die eine oder andere Träne der Rührung. „Ich glaube, das war seit Jahren die schönste Weihnachtsfeier“, stimmte sie den Gästen zu.



Auch Ratsfrau Barbara Soloch (Mitte) gehörte zu den Ehrengästen der AWO-Weihnachtsfeier.